



Martes, 23 de mayo de 2023

## **Asturex pone en marcha la sexta edición del programa de prácticas en empresas asturianas con sede en el exterior**

- **Cuatro jóvenes desarrollarán una beca de un año en compañías implantadas en Colombia, Panamá, Chile y Bélgica**
- **La iniciativa, impulsada en colaboración con la Fundación Universidad de Oviedo, ha beneficiado a 38 alumnos desde 2018**
- **El 73% de los becarios que han participado en esta experiencia está trabajando, la mitad en la misma firma en la que colaboraron**

La Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias S.A. (Asturex), en colaboración con la Fundación Universidad de Oviedo (FUO), pone en marcha una nueva edición del programa de prácticas en empresas asturianas con sede en el exterior. A través de esta sexta convocatoria, la entidad ha otorgado cuatro becas a jóvenes para Colombia, Panamá, Chile y Bélgica. Las prácticas se desarrollarán durante 12 meses, del 1 de junio de 2023 al 31 de mayo de 2024.

Los jóvenes becarios que iniciarán su andadura internacional en las sedes de las empresas asturianas en el exterior han sido recibidos esta mañana en la sede de la Consejería de Empleo, Industria y Turismo, por

El consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, Enrique Fernández, ha recibido hoy junto con la vicerrectora de Transferencia y Relaciones con la Empresa de la Universidad de Oviedo, Begoña Cueto; el director general de Asturex, Bruno López, y el director de la FUO, Santiago Fernández, a los jóvenes becarios que iniciarán su andadura internacional en las sedes de las compañías asturianas en el exterior

Con esta iniciativa, Asturex apoya a las empresas en su proceso de internacionalización, mediante la incorporación de jóvenes altamente cualificados y especializados, quienes a su vez adquieren formación práctica en el objeto de su carrera universitaria.

Las becas van dirigidas a empresas y entidades constituidas en el Principado, con sede en el extranjero y con fuerte vocación internacional. Por su parte, los jóvenes aspirantes deben haber obtenido una titulación de carácter oficial en la Universidad de Oviedo en los últimos cuatro años

(licenciatura, ingeniería, grado o máster en materias económicas, jurídicas, comerciales y/o empresariales).

### **Funciones durante el período de prácticas**

Durante el periodo de prácticas, las personas becadas desarrollarán el plan de formación presentado por la empresa en materia de comercio internacional y previamente validado por Asturex. Igualmente, realizarán las tareas encomendadas por la sociedad pública, entre las que se incluyen la realización de estudios y notas de mercado o la preparación de respuestas a consultas de empresas asturianas y del país de destino.

Además de preparar documentación económica y comercial sobre ese mercado y su área de influencia, también colaborarán en actividades de promoción, así como en la preparación, apoyo y seguimiento de misiones comerciales organizadas por Asturex.

Desde la puesta en marcha del programa en 2019 y hasta ahora se han concedido 38 becas para destinos como México, Chile, Colombia, Guinea Ecuatorial, Estados Unidos, Senegal, Baréin, Turquía, Guatemala, Reino Unido y la India.

La valoración de las personas que han participado en esta iniciativa es altamente positiva. El 73% está trabajando actualmente, la mitad de ellas en la misma empresa para la que obtuvieron la beca. Igualmente, una amplia mayoría considera que la experiencia ha sido determinante para la obtención de su empleo actual.

Asturex ofrece con este programa un instrumento de apoyo más a la internacionalización de las empresas, contribuyendo así al crecimiento la economía regional. La nueva edición se inicia en un momento muy favorable para la evolución exterior de las compañías asturianas, que en 2022 marcaron récord de ventas y de operaciones.

Los últimos datos, correspondientes a los tres primeros meses de 2023, mantienen esa tendencia positiva, con un volumen de exportaciones por valor de 1.694,7 millones, un 26,6% más que en el mismo periodo de 2022, y alcanzan un nuevo récord trimestral. El número de empresas que exportan regularmente también mejora y se sitúa en 544.

En esta edición, las empresas beneficiarias son las siguientes:



Razón social	País	Web
<b>Alisys Digital S.L.U.</b>	Colombia	<a href="http://www.alisys.net/es/">http://www.alisys.net/es/</a>
<b>Futuver Consulting S.L.</b>	Panamá	<a href="http://www.futuver.com">http://www.futuver.com</a>
<b>General de Alquiler de Maquinaria S.A.</b>	Chile	<a href="https://gamrentals.com/es/">https://gamrentals.com/es/</a>
<b>Ñ Productos y Experiencias Españoles S.L.</b>	Bélgica	<a href="http://www.hispaniarestaurants.com">http://www.hispaniarestaurants.com</a>